Auf den Spuren alter Hochkulturen - Kreatives Gestalten von Aztekenmasken

September 2016

Im Rahmen zweier Projekttage tauchten wir gemeinsam mit Schülerinnen und Schülern der BFS und FOS II theoretisch und praktisch in die Welt der Azteken ein.

Nach einem kurzen Vortrag, in dem die rituelle Bedeutung aztekischer Masken erklärt wurde, konnte selbst Hand angelegt werden. Unter der fachkundigen Anleitung von Frau Hirt entstanden unsere Kunstwerke aus Ton, die sich entweder sehr an der klassischen Vorlage orientierten oder diese ganz modern interpretierten. Das Arbeiten mit dem Werkstoff Ton, das einen weiteren Schwerpunkt unseres Projektes bildete, forderte allen Beteiligten Kreativität und Geduld ab, brachte aber allen viel Spaß und Stolz auf ihre Werke.

P. Jennewein und J. Schreck









